



Nueva fecha para el Gran Premio Jorge A. Laffue

El Hipódromo La Punta tuvo que cambiar la fecha por la coincidencia con la segunda vuelta de las Elecciones Nacionales

La Punta, 26 de octubre de 2015.- El Hipódromo La Punta anunció una modificación en su calendario de carreras para lo que resta del año 2015, trasladando la realización del Gran Premio Jorge A. Laffue (L) al domingo 6 de diciembre. Esta carrera estaba originalmente pautada para el domingo 22 de noviembre, fecha en la que se realizará la segunda vuelta de las Elecciones Nacionales para elegir el próximo presidente de Argentina. Se trata de una de las competencias más destacadas del escenario puntano, junto con el Gran Premio Vicente Dupuy, el Clásico Estrellas Provincias Argentinas y el Clásico Aniversario Hipódromo La Punta, que este año ofrece una bolsa de premios de \$300.000, de los cuales \$220.000 estarán reservados para su ganador.

Para la reunión del 6 de diciembre el Hipódromo La Punta tiene programadas ocho competencias, las cuales serán las últimas del año, con el mencionado Gran Premio Jorge Laffue (L) en la distancia de 1.800 mts y el Handicap Grupo Slots en el kilómetro.

A esto se suma otro ingrediente especial: ese día cerrará el Campeonato de Profesionales, que premiará a los entrenadores, jockeys y/o aprendices que hayan sumado mayor cantidad de puntos a lo largo del año, participando de las competencias del escenario puntano, definidas en su reglamento. Los entrenadores podrán ganar \$30.000, \$10.000, \$5.000, \$3.500 y \$1.500 respectivamente para los primeros cinco puestos; y por el otro los jockeys que participan por \$15.000, \$5.000, \$2.500, \$1.750 y \$750 en el mismo orden.